



Parc national
des Cévennes



GORGES du TARN
Causses & Cévennes
Office de tourisme



Communiqué de presse

Ouverture de la Maison du Tourisme et du Parc national des Cévennes

Après 16 mois de travaux, la maison du Tourisme et du Parc national des Cévennes a ouvert ses portes au public ce lundi 1 juillet dans le bâtiment de l'ancienne gare de Florac-Trois-Rivières. Les visiteurs sont invités à venir découvrir toutes les richesses du territoire !

L'ancienne gare de Florac, lieu historique de passage et d'échanges économiques accueille désormais une nouvelle vitrine du territoire : la Maison du Tourisme et du Parc national des Cévennes. Un lieu spacieux et lumineux, mutualisé entre l'Office du Tourisme et le Parc national. Le projet porté par la Communauté de communes Gorges Causses Cévennes a traduit une intention commune de sensibilisation des publics aux richesses d'un espace naturel protégé et de promotion de la destination touristique du territoire.

D'une superficie de 561 m² dont 400 m² accessible au public, la maison du Tourisme et du Parc se compose en six espaces : une galerie patrimoines, un accueil, un espace conseil en séjour, un salon ainsi qu'une boutique et une exposition permanente dédiées au Parc national des Cévennes.

La « Galerie Patrimoines » présente les différents dispositifs de protections et de valorisations du territoire, avec un éclairage particulier sur le Grand Site des Gorges du Tarn de la Jonte et des Causses et sur le Bien Causses & Cévennes, inscrit sur la liste du Patrimoine Mondial de l'UNESCO pour son agropastoralisme méditerranéen.

L'espace « Conseil en séjours », dédié à l'Office de Tourisme Communautaire permettra d'accompagner les visiteurs dans leur découverte du territoire et de les orienter vers les différentes prestations touristiques proposées.

La boutique du Parc propose aux visiteurs des ouvrages, des vêtements et accessoires, des jeux, des souvenirs, des produits artisanaux et locaux...



Contact presse : Natacha Maltaverne
Tél : 04 66 49 53 25 - GSM : 06 99 76 40 49
natacha.maltaverne@cevennes-parcnational.fr

Parc national des Cévennes

6 bis place du Palais - 48400 Florac-Trois-Rivières



L'exposition permanente propose d'offrir sur 100 m² un éclairage sur les actions emblématiques et les enjeux partagés du Parc national des Cévennes. La richesse de la biodiversité du territoire, ses mosaïques de paysages, son histoire sont à découvrir par les petits et grands de façon ludique, sensorielle ou informative selon les envies de chacun grâce à des écrans vidéo, des photos, des objets interactifs, des cartes...Cet espace à vocation à susciter la curiosité du visiteur et lui donner envie d'arpenter le territoire.

Ce projet d'un montant de 1,9 millions € a été financé par l'État, la Région Occitanie, le Conseil départemental de la Lozère, le Parc national des Cévennes et la Communauté de communes Gorges Causses Cévennes.

La Maison du Tourisme et du Parc est ouverte tous les jours

de 9h30 à 12h30 et de 14h00 à 18h30.

Renseignements au 04 66 45 01 14.